固定資産評価審査委員の再任

8月1日、上三川町固定資産評価審査委員会の 版本佐栄重委員が再任されました。

固定資産評価委員会は公平・中立的な第三者機 関として設置されているもので、固定資産課税台 帳に登録された価格に関する不服について、その 評価の価格が適正であるか審査を行います。



青少年を非行から守ろう 社会を明るくする運動

7月3日、内閣総理大臣メッセージ伝達式が行われました。

同日、社会を明るくする運動推進委員会主催による社会を明るくする運動の街頭啓発が、

町内のスーパーマーケット及び石橋駅東口 で行われ、関係各団体から約60名が参加 し非行防止等を呼びかけました。

また、7月27日には、中央公民館で『「社 会を明るくする運動 | 集会 in かみのかわ』 が開催され、警察官による講話のほかバン ド演奏等が行われました。



上三川町干ぴょう推進対策協議会が"ふくべ"を贈呈

7月5日、上三川町干ぴょう推進対策協議会から、上三川町立学校給食センターに、"ふ くべ"約200kg(30個)が贈呈されました。

本町の伝統特産物であるふくべを学校給食に提供し、子供達に食育の推進や地産地消の大 切さを伝えることを目的として行われ、贈呈された"ふくべ"は、翌日の給食の「ふくべの そぼろ煮」としておいしくいただきました。



えびはらさとる 左から 海老原悟上三川町干ぴょう推進対策協議会会長、氷室教育長



給食の様子

●■■●

「犯罪被害者等支援の連携協力に関する協定」を締結

7月7日、町は犯罪被害者等に対する支援を円滑に実施する体制を強化するため、下野

市、下野警察署、公益社団法人被害者 支援センターとちぎと「犯罪被害者等 支援の連携協力に関する協定」を締結 しました。

協定締結により、犯罪被害者等の支援に関して、連携協力しながら被害の軽減と早期回復に向けた支援に取り組みます。



自転車の運転は気をつけて

7月7日、第57回交通安全子供自転車栃木県大会が鹿沼総合体育館で開催され、上三川 まかもと あいら かとう リリカ きとう ゆい あべ ここな かけつ ゆな 小学校6年の坂本藍空さん、加藤梨々花さん、佐藤勇維さん、阿部心々菜さん、小川優奈さん、

山本麗奈さんの6名が本町代表として 出場しました。

交通の規則などを問う学科テストや、 基本的な乗り方をチェックする安全走行 テスト、S字走行やデコボコ道の走行な どをチェックする技能走行テストの実行 テストを行い、18チーム中7位と大 健闘しました。



交通安全の願いをこめて

7月29日、「第28回夕顔サマーフェスティバルINかみのかわ」の会場で、交通安全母の会がうちわを配布しました。

この取組みは、町民の交通安全に対する 意識の高揚を目的として行われているもの で、来場者に心をこめてうちわを手渡しま した。

